

ABSTRAK

Muammar, 180103020302. *Pengobatan Terhadap Pasien Gangguan Sihir Dengan Menggunakan Ayat-ayat Al-Qur'an di Terapi Sehat Ibnu Hasyim Desa Pihanin Raya Kec. Daha Selatan*. Pembimbing: (I) Drs. H. Basrian M.Fil.I., dan (II) Dr. Ali Muammar ZA, S.S.I, M.A., pada Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir Fakultas Ushuluddin dan Humaniora UIN Antasari Banjarmasin 2022.

Kata Kunci: Pengobatan, Gangguan Sihir, Ayat Al-Qur'an.

Kita sudah tahu bahwa di Indonesia banyak sekali jenis pengobatan dan cara penyembuhannya yang dilakukan masyarakat. Akan tetapi sering terjadi kesalahan dalam menentukan jenis pengobatan atau cara penyembuhan itu untuk suatu penyakit. Dalam banyak kasus seperti anak kecil yang sering menangis karena masuk angin alias kembung, bukan nya dibawa ke dokter tapi malah dibawa ke dukun, sang dukun yang tidak tau masalah medis tentu saja langsung mengatakan anak tersebut kesambet atau kemasukan roh halus dan sebagainya. Penyakit yang sebenarnya murni medis tetapi dikatakan sebagai akibat dari guna-guna atau santet, bahkan sebaliknya penyakit yang kena gangguan jin dan sihir bagi orang yang tidak percaya hal-hal ghaib dikatakan itu penyakit medis, atau memang benar penyakitnya kena gangguan jin atau sihir tapi cara pengobatannya tidak syar'i alias pergi ke dukun atau paranormal. Seperti halnya fenomena yang terjadi pada masyarakat Nagara di Kabupaten Hulu Sungai Selatan yang sering sekali ditemui korban-korban sihir.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang ciri-ciri seseorang yang terkena gangguan sihir serta mengetahui bagaimana cara menangkal sihir tersebut dengan bacaan ayat-ayat Al-Qur'an. Adapun bentuk penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan menggunakan sifat dan jenis metode deskriptif kualitatif. Sedangkan dalam pengumpulan data penelitian dilakukan dengan wawancara, dokumentasi, dan observasi yang diperoleh langsung dari sumber yang berkaitan dengan penelitian. Informan terdiri dari satu orang terapis ruqyah yaitu Guru Yusriansyah dan dua orang pasien ruqyah.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa proses pelaksanaan ruqyah di Terapi Sehat Ibnu Hasyim Desa Pihanin Raya Kec. Daha Selatan merupakan terapi ruqyah syar'iyah. Pelaksanaannya sesuai dengan syari'at Islam yaitu memakai kalamullah, diucapkan dengan kalimat yang jelas tanpa adanya kesyirikan (meminta bantuan jin) dan mempasrahkannya hanya kepada Allah SWT. Adapun jenis gangguan yang ditangani menggunakan ruqyah syar'iyah adalah gangguan sihir dan ayat-ayat Al-Qur'an yang dipakai yaitu pada surah Al-Fatihah ayat 1-7, Al-Baqarah ayat 1-5, 102, 163-164, 255-257, 284-286, Al-A'raf ayat 117-122, Yunus ayat 81-82, Al-Hasyr ayat 21-24, Al-Jin ayat 1-9, Al-Ikhlash, Al-Falaq, An-Naas.